
１　この検討会のどんなことに期待して来られましたか　(複数回答可）　回答率８６％

２　特に印象に残ったことは何ですか。

３　各機関からの説明や意見交換についての感想はいかがですか。

４　実際に事業地に行っていかがでしたか。

５　今後、国有林の現地検討会に希望されることは

・一貫作業システムをメインにした現地検討会

現地検討会に対するアンケート結果
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